

## **PRESSEMITTEILUNG**

Nr. 95/12

### **Auszubildende des Haupt- und Landgestüt Marbach bekommen die Graf von Lehndorff Plakette verliehen**

#### **Alexandra Wolf erhält Stensbeck Plakette in Bronze**

 Marbach, 28.11.2012 (HuL Marbach). Am 22. November wurde in der Springhalle des DOKR in Warendorf bereits zum 24. Mal die Graf von Lehndorff Plakette verliehen. Die Pferdewirte des Haupt- und Landgestüts Marbach mit dem Schwerpunkt Zucht und Haltung bzw. der Fachrichtung Pferdehaltung und Service Ann-Katrin Piesik, Natascha Schalamun, Loretta Gruber, Kamilla Nitsch und Daniel Wolpert durften nach Warendorf reisen, um ihre Auszeichnung, der Graf von Lehndorff Plakette in Bronze, entgegen zu nehmen. Weiterhin mit Graf von Lehndorff Plakette in Bronze ausgezeichnet wurden Lisa Maria Hofbauer, Julia Krieger, Tanja Eberhart, Michelle Bechle und Lisa Vogler (alle Haupt- und Landgestüt Marbach) die leider bei der Verleihung nicht anwesend sein konnten.



Herzliche Glückwünsche an die frisch gebackenen Pferdewirte von Dr. Klaus Miesner (FN), Gustav Meyer zu Hartum (FN) an Kamilla Nitsch, Natascha Schalamun, Daniel Wolpert, Ann-Katrin Piesik und Loretta Gruber mit dem stellvertretenden Gestütsleiter Dr. Thomas Raue (v.r.n.l.) (Foto: Fotostudio Kaup)

Die frisch gebackene Pferdewirtin mit der Fachrichtung Klassische Reitausbildung Alexandra Wolf erhielt die begehrte Stensbeck Plakette in Bronze.



Stensbeck Plakette in Bronze für Alexandra Wolf mit Ausbilder HSM Rolf Eberhardt überreicht von Dennis Peiler (FN) (links im Bild) Hans Jürgen Armbrust (rechts im Bild) und (Foto: Fotostudio Kaup)

Eine überaus erfreuliche Nachricht konnte Jenny Sperlich aus Aue, Sachsen, vermelden, die in den Jahren 2006 bis 2008 im Haupt- und Landgestüt Marbach ihre Lehre zur Pferdewirtin Zucht- und Haltung absolvierte und dafür mit der Graf von Lehndorff Plakette in Bronze ausgezeichnet wurde. Mit ihrer Prüfung zur Pferdewirtschaftsmeisterin im Dezember 2011 konnte sie mit der Gesamtnote von 1,38 die bisher erbrachte Leistung übertreffen und in Warendorf anlässlich der Graf von Lehndorff-Feier mit der Silbernen Plakette ausgezeichnet werden.

Hinter beiden Auszeichnungen stehen berühmte Hippologen, so wurde die eine nach Georg Graf von Lehndorff (1833-1914), ehemaliger Oberlandstallmeister des Gestüts Graditz, benannt. Pferdewirte mit dem Schwerpunkt Zucht und Haltung bzw. der Fachrichtung Pferdehaltung und Service, welche ihre Abschlussprüfung mit einer überdurchschnittlichen Note abgeschlossen haben, erhalten die Plakette in Bronze. Alljährlich werden bundesweit rund 50 besonders erfolgreiche Absolventen ausgezeichnet. Damit hat sich die Auszeichnung in den letzten Jahren zu einer wertvollen Auszeichnung in den Pferdeberufen entwickelt.

Seit mehr als einem Jahrzehnt werden Pferdewirte (Fachrichtung Klassische Reitausbildung) und ihre Ausbilder sowie Pferdewirtschaftsmeister, die ihre Ausbildung besonders gut absolviert haben, mit der Stensbeck-Plakette geehrt.

Das Haupt- und Landgestüt Marbach gratuliert allen ausgezeichneten Absolventen und wünscht ihnen viel Erfolg auf ihrem weiteren beruflichen Werdegang. Ein herzlicher Dank gilt auch dem Förderverein Marbach der alljährlich den Geehrten eine finanzielle Unterstützung gewährt.

*Weitere Informationen zur Ausbildung im Haupt- und Landgestüt Marbach finden sie auf unserer Homepage [www.gestuet-marbach.de](http://www.gestuet-marbach.de)*